



日に日に寒さが厳しくなり、朝夕は冷たい風が身に染みる季節となりましたが、子ども達は毎日元気な笑顔を見せてくれています。

今年も残すところあと1ヶ月となりました。入園当初に比べるとみんなそれぞれ大きく成長したと感じています。子ども同士の関りも増え、お友達のやっている事を真似てみたり、一緒に遊ぼうとする姿がよく見られるようになってきました。

今月も体調の変化や室内の温度、湿度、換気に十分気を付けながら健康に過ごしていきたいと思います。新型コロナウイルス感染症の感染予防にも気を緩めることなく徹底したいと思います。

★子ども達の様子★

公園に行くと広いスペースを使って、ボール遊びをする子ども達。投げたり、蹴ったりしては「キャーキャー」言いながら楽しそうに走り回って遊んでいます。

いつも遊び初めにお約束をするのですが、「この線からは危ないので外に出ないでね～」と保育者が線を引くと、すぐにその線のところまで行き、お口で「ブブー！！」と言いながらストップする姿があります。ちゃんとお約束を守りながら、かわいい姿を見せてくれる子ども達に思わず微笑み「賢かったね～！」とた～くさん褒めています。

保育目標

- 色々な遊びや行事に参加して楽しむ。
- 感染症に気を付け、寒い時期を元気に過ごせるようにする。

【年末年始のお休み】

12月29日(水)～1月3日(月)は休園です。

1月4日(火)は保育協力日となります。申し込まれた方のみ登園となります。給食はありませんので手作りのお弁当・水筒をご持参下さい。登園希望の方は12/17日(金)までに申し出て下さい。



- 3日(金) おもちつき
- 8日(水) 身体測定
- 9日(木) ひよこ組参観日(0歳児)
- 14日(火) あひる組参観日(1歳児)
- 15日(水) お誕生日会
- 16日(木) うさぎ組参観日(2歳児)
- 22日(水) クリスマス会
- 23日(木) 避難訓練
- 29日(水) ～1/3日(月) 休園

